

Vendredi 24 novembre 2017

Comité de quartier de Trébéron. Une belle fin



René Vigouroux et Maxime Menanteau (au centre), ont chaleureusement remercié l'association pour sa générosité, ce don leur permettant de poursuivre leurs actions en matière de recherche et d'accompagnement des patients.

Le comité d'animation du quartier de Trébéron a vu le jour en mai 1979, sous l'impulsion d'Henri Berthomier et de Robert Trétout. L'objectif était de créer des animations pendant la saison estivale ainsi que de promouvoir l'élevage de chiens de chasse et de chevaux à travers les sports équestres. En avril 1985, le comité des courses hippiques de Crozon a rejoint celui du quartier de Trébéron. Sur l'hippodrome du bois de pins, face à la plage de l'Aber, quantité de chevaux, trotteurs et galopeurs retraités des courses officielles venus des départements voisins ont offert aux

Presqu'îliens de nombreux spectacles.

Vingt ans d'animations

Après une mise en sommeil de plus de deux décennies, les membres des associations encore présents ont décidé de clore ces comités. « On peut néanmoins s'enorgueillir d'avoir créé de l'animation pendant vingt ans », a souligné Robert Trétout, président de l'association. Les membres de l'association se sont retrouvés à cette occasion au restaurant l'Escapade afin de rendre hommage à leurs amis disparus et offrir deux chèques de 1.450 €

chacun à deux associations caritatives.

Recherche et accompagnement des malades

L'une est l'association Gaétan-Salleün, représentée par René Vigouroux. Elle a pour vocation de financer les projets scientifiques du laboratoire de recherche dirigé par le Pr Claude Ferec, à Brest, notamment consacrés à la mucoviscidose. L'autre est l'association La Brise, située à Brest, qui intervient auprès d'enfants atteints de maladies graves, sans possibilité de traitement curatif.